

8月23  
市旗

首相・防衛相  
正當化は成り立たない

戦争法案の「8月成立・来年2月施行」を前提に、自衛隊の詳細な運用計画を検討していく自衛隊統合幕僚監部の内部文書。日本共産党的小池義典議員が11日の参院安保法制特別委員会で露囲し、「重大な国会騒ぎ」「軍部の独走」などといった批判が広がりました。ところが、安倍政権は「何が悪いのか」と聞き直っています。(以下、質疑はすべて参院安保特でのもの)

「資料の内容は私の指示の範囲内であり、文部省統制上も問題はない。」中谷元・防衛相は19日、内部文書について、これが強弁しまして、安倍晋三首相も21日、この見解を追認し、中谷氏の説明によれば、戦争法案が閣議決定された翌日の5月15日に、「法案の内容について、一層分析研究を怠ることなく、隊員とともに、周知を行ふ」として、改めて閣議決定された。

「指示の範囲内」「内容に問題ない」というが…

## 国会に説明ないものばかり



自質問する小池晃議員と、**右**拳手して答弁する安倍晋三首相。右はレクチャーを受ける中谷元・防衛相=21日、参院安保法制特別委

氏) の指示を踏まえ 26日に防衛省内部部局

26日に防衛省内部部局 重大な問題がありま  
す。

「だ」ひさの母が出来物の「(小糸出)」の  
の答弁(二回)と題の軍部丸駆逐艦

す。し  
大な

かし、何より重い指揮系統の中核には、「内容」その一の「同盟調整メカニズム

や自衛隊の主要指揮官は明らかで、しかも、下に述べては國に對する第一であると云ふ（表）。

安保法案は、自衛隊という実力組織を具体的にどう実現するかを事前に検討するのは、一般的な法律案の検討手順ではあります。

内容は重大

重大なのは、戦争法  
案と一体で具体化が進  
む日米軍事協力の指針  
(ガイドライン)に関  
連する(参考・目次)

自衛隊内部文書の経緯	
4・27	日米2+2で新ガイドラインを決定
5・14	戦争法案が閣議決定
5・15	中谷防衛相が法案の研究・周知を指示
下旬	統合幕僚監部が文書を作成
26	防衛省のビデオ会議で統幕が文書を説明 衆院で法案審議入り 小池晃議員が参院安保特に文書を提出
8・11	保特で文書を提出 審議が中断・散会
18	防衛省が参院安保特に文書を提出
19	中谷防衛相が参院安保特で弁明
21	安倍首相が参院安保特で文書は「問題ない」と強弁

民多数が反対する法案の「検討」を軍部に丸投げしてしまったことになります。「それでシビリアンコントロール（文民統制）」ができて、と書くが、自衛隊の中では、「笑わせる」といふべきだ。これがだけ一轍にやがて「な」（小池田、21日）と「な」（小池田、21日）だらなのである。

安倍政権の下で実力組織が暴走し、米軍とともに海外で武力行使を行う…。戦争法案の危険性が一目瞭然となりつつあります。(21日)